



大台町

odai-town

記者発表資料

令和7年7月8日

大台町初！！ 昴学園の生徒がデザインした看板でゴミ放置の抑制を推進

夏季の川遊びシーズンのゴミ放置問題に向けて、来訪者にごみ持ち帰りの啓発を行うため、昴学園高等学校の高校生がデザインした看板を設置します。

1. 日時

令和7年7月15日（火） 午後2時から

2. 開催場所

大台町岩井地内 からすき谷公園（国道422号線沿）

（キャンプ指定地付近）

3. 参加（見込）人数

5名（生徒2名（デザイン発案者）、教員1名、大台町職員2人名）

4. 内容

夏季になると、多くの方々が大台町で川遊びを楽しみます。しかし、河川へのごみの放置が問題となっており、ごみの持ち帰りの啓発を図るため、この度、高校生の創造力を活かして、川遊びを楽しむ人々に向けた看板を設置することにしました。

5. 主催者（後援・共催など）

大台町

6. その他・特記事項

当日は、看板の設置を記念して、デザインを担当した生徒たちを招き、インタビューおよび写真撮影を行います。

是非、貴社の取材を通じて、この活動を広くご紹介いただければ幸いです。

7. 連絡先

大台町 生活環境課

担当者：主事 村田 慧介

電話番号：0598-82-3787